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　4月29日のゴミ拾いに参加しその時も墓村入口から登山ルートにはいり

尾続バス停まで歩きました、その間に倒木が６本あり撤去しました。　

　今回も同じコースを歩きましたが、一ヶ月位でも倒木が発生し、29日の清掃作業　　　　

では気付かなかった立ち枯れた大木が本当に多くありました。

レースのコースは登山道でもあります。登山者は景色を観る時以外は目線が

下で歩いていると思います。

　立ち枯れた大木には太い枝があり強風で煽られて何時落下するか分かりません。

今まではその様な事案発生は聞きませんが、立ち枯れがこれからますます多くなると

想定されますので安心してはならないと思います。

　市内には登山者に人気の八重山、要害山、坪山、権現山等々沢山の登山

ルートがありますので、定期的な巡回調査が必要です。

太さは約1ｍでした。
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タテノさんのコメントです


